

Projection du *Complexe de la Salamandre* suivie d'un débat

Séminaire

Résumé

- **Jean-Marie Lecomte**
- **Stéphane Manchematin**
- **Marc Namblard, audio-naturaliste**
- **Lionel Thiriet, le mixeur du film**

Le groupe "Voix et silence dans les arts" organise un séminaire consacré entièrement au cinéma. Comme en juin 2017 à l'occasion du colloque international sur "voix et silence", IDEA a de nouveau le plaisir d'accueillir Stéphane Manchematin, auteur du film "Complexe de la Salamandre", co-réalisé avec Serge Steyer.

Son dernier film, *L'esprit des lieux*, également réalisé avec Serge Steyer, n'est pas encore sorti en salle et pourra être vu en exclusivité.

Le film a été sélectionné au 40e festival Cinéma du Réel.

Selon Télérama (<http://www.telerama.fr/television/a-lecoute-dun-chasseur-de-silences,n5543396.php>), 29 mars 2018 :

"Deuxième co-réalisation de Serge Steyer et Stéphane Manchematin, auteurs de l'excellent *Complexe de la Salamandre*, ce portrait du preneur de sons Marc Namblard est un ravissement pour les yeux mais plus encore pour les oreilles, tant la nature y chante, y craque, y grince, y siffle, y crisse, y vibre et y vrombit. On y suit ce « chasseur de silences », comme il se définit curieusement lui-même, de sa forêt des Vosges à celle de Guyane, et d'une nuit avec sa fille dans un sous-bois hanté par le brâme des cerfs, à des moments passés à sélectionner des sons avec un musicien qui veut les exploiter. On l'y voit également écouter avec son frère des bandes qu'enregistrait leur père de leur vie quotidienne lorsqu'ils étaient enfants, souvenirs encapsulés et chargés d'émotions plus que ces photos de famille dont on fait des albums (...)"